

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik, skripsi berjudul “Pengaruh Model *Problem Based Learning* Berbantuan *Edmodo* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Usaha dan Energi Kelas X Semester II SMAS Angkasa 1 Lanud Medan T.P. 2018/2019” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Muhammad Kadri, S.Si., M.Sc, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, bapak Irfandi, S.Pd., M.Si, dan ibu Dewi Wulandari, S.Si., M.Si, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada ibu Dra. Ratna Tanjung, selaku dosen pembimbing akademik dan bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada orang tua terbaik Ayahanda Hasanuddin Nasution dan Ibunda Yatinah dan keluarga besar saya yang selalu memberikan dukungan berupa perhatian, do'a dan materi kepada saya dalam menyelesaikan studi S1 saya di UNIMED ini. Juga teristimewa kepada sahabat terbaik Pepi Rahmayani yang selalu membantu, berbagi ilmu dan memberikan dukungan serta saran kepada saya, dan sahabat-sahabatku Nurhuda Shadriani, Sofiati, Liza Yolanda, Supiana dan Wahyu Fadhil Ramadhan yang selalu setia memberi semangat serta dukungannya kepada saya sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada teman teman

seperjuangan Fisiska Dik. D 2015 dan PPLT UNIMED SMAS Angkasa Lanud Medan yang telah memberikan do'a dan semangat kepada penulis. Terkhusus ucapan terimakasih kepada ustadzuna Sumitra Nurjaya, S.Pd, Muzanni Alfadani, S.Pd, Mualim syafii Umar, Rada Juhari Putri, S.Pd dan Fery Ardiansyah S.Pd yang telah memberikan bimbingan dan ilmunya sebagai jalan pencerahan kehidupan penulis dalam menjalani kehidupan ini. Ucapan terimakasih yang sama kepada rekan-rekan seperjuan di ASWAJA SUMUT, Majelis Al-Kamal, MTDA yang senantiasa memberikan dukungan dan doa kepada penulis. Terima kasih juga untuk teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan namanya satu per satu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, Juli 2019

Penulis,

Pidayanti Nasution

THE
Character Building
UNIVERSITY